

Dr. Philipp Adorf - Vortragsliste & Positionspapiere

2019

- "SCOTUS as a political prize: Partisan politicization of the Supreme Court and its potential legitimacy crisis." Vortrag zur Jahrestagung der Sektion Politikwissenschaft der Deutschen Gesellschaft für Amerikastudien: "The Corrosion of the Liberal Democratic Order? Transatlantic Perspectives in Perilous Times", Heidelberg, 7.-8. November 2019.
- "Zwei Jahre nach der Wahl Donald Trumps: Innenpolitische Perspektiven für die Vereinigten Staaten von Amerika." Vortrag zum Seminar "America First": Die USA und die internationalen Beziehungen unter Donald Trump der Karl-Arnold-Stiftung, Köln, 8. Januar 2019.

2018

- "From Red vs. Blue to Black vs. White: How the demographic transformation of the United States has shaped partisan majorities and will transform its democracy." Vortrag zur Jahrestagung der Sektion Politikwissenschaft der Deutschen Gesellschaft für Amerikastudien: "Transformation of Democracy: Mobilization, Representation and Responsiveness", Passau, 15.-17. November 2018.
- "Die Midterms – Schicksalswahl für die Demokraten und die amerikanische Demokratie?" Vortrag, Atlantisches Forum der Technischen Universität Kaiserslautern und Atlantischen Akademie Rheinland-Pfalz, Kaiserslautern, 6. November 2018.
- "Machtverschiebung im Kongress? Die USA vor den Zwischenwahlen." Vortrag zum 21. Atlantischer Sommer: Kooperation oder Konflikt? Die transatlantischen Beziehungen vor den Zwischenwahlen der Atlantischen Akademie und Gesellschaft für Sicherheitspolitik, Bad Neuenahr-Ahrweiler, 25. August 2018.
- "Unternehmerpopulismus als politik-strategisches Erfolgskonzept." Vortrag mit Elmar Wiesendahl zur Jahrestagung des Arbeitskreises Parteienforschung der Deutschen Vereinigung für Politikwissenschaft, Berlin, 13. Juli 2018.
- "Mobilization and Resistance – Gegenbewegung in Politik und Gesellschaft." Vortrag zum Seminar Die Alt-Right – Rechtsruck in den USA? der Fridtjof-Nansen-Akademie für politische Bildung, Ingelheim, 26. Mai 2018.
- "From Obscurity to Visibility – Die Alt-Right, Donald Trump und Rassismus im 21. Jahrhundert." Vortrag zum Seminar Die Alt-Right – Rechtsruck in den USA? der Fridtjof-Nansen-Akademie für politische Bildung, Ingelheim, 26. Mai 2018.

- "Die 'weiße' Strategie auf dem Weg in das Weiße Haus – Donald Trump und die Hintergründe des Erfolgs seiner Präsidentschaftskampagne." Vortrag, Workshop Der politische Aufstieg von Unternehmerrmilliardären aus der Perspektive wirtschaftlicher und politischer Strategie, Bonn, 15. Mai 2018
- "Die Populismuswelle in Europe – Neue Normalität oder kurzlebige Phänomen." Vortrag, Konferenz der Großstadt-Jugendringe: Krise der Demokratie? 21. April 2018.
- "Die Republikanische Partei nach dem ersten Amtsjahr Donald Trumps." Vortrag, Atlantisches Forum der Technischen Universität Kaiserslautern und Atlantischen Akademie Rheinland-Pfalz, Kaiserslautern, 16. Januar 2018.

2017

- "Populism in the U.S. and Europe." Vortrag zum Seminar Conflict and Cooperation - Germany and the U.S. after the Elections der Atlantischen Akademie Rheinland-Pfalz, Mainz, 18. November 2017.
- "American Political Culture - The Transformation of Conservatism & the Republican Party." Vortrag zum Seminar The Challenged Democracy. Current U.S. Politics and Its Implications for Germany der Atlantischen Akademie Rheinland-Pfalz, Speyer, 26. Oktober 2017.
- "'Obama's Plan = White Slavery' – How a 'Whitelash' Has Reshaped American Politics and is Set to Play a Central Role in Future Decades." Positionspapier vorbereitet für den DGfA-Worshop Diversity and/in the GAAS, München, 20.-21. Oktober 2017.
- "The ramifications of the German election on the future of Germany and the EU." Vortrag und Teilnahme an der Diskussion "The EU wide effects of national elections in Germany: Im Westen Nichts Neues?" des Latvian Institute of International Affairs und der Friedrich-Ebert-Stiftung, Riga, 26. September 2017.
- "Gerrymandering als Ursache eines blockierten politischen Wettbewerbs: Ist Abhilfe in Sicht?" Vortrag zur Tagung Die Vereinigten Staaten von Amerika - eine scheiternde Demokratie?, Bonn, 11. Mai 2017.
- "Demographischer Wandel in den Vereinigten Staaten und die daraus folgenden Auswirkungen." Vortrag zum Seminar Rheinland-Pfalz, Deutschland und Amerika der Atlantischen Akademie Rheinland-Pfalz, Cochem, 11. Februar 2017.